

acta NO 1

sesión extraordinaria celebrada por la corporación municipal el día martes treinta de enero del año dos mil veinticuatro en el primer cabildo abierto en la presentación del día rendición de cuentas en el salón municipal de este municipio con la presentación del señor alcalde municipal ciudadano Eduar Henry Andino Alvarez, vice alcalde municipal Rogelio Fonseca Flores, Regidores municipales en su orden Wilfredo Antonio Padilla Aquilón Regidor primero, Marlin Pils Barahona López Regidor segundo, Felo Espuanzas Alongo Flores Regidora tercera, Bettha Alicia Cruz Arevalo Regidora cuarta y representantes de los patronatos de las respectivas aldeas, Guayasvivas representantes del centro de salud, juzgado de paz, Registro municipal representantes de educación, y ante la secretaria municipal que da fe.

STUDIO



Resolución inicial

El señor alcalde municipal da por iniciado el primer cabildo abierto a las 10:00 de la mañana en la presentación el día de rendición de cuentas según artículo 59-D (adicionado por decreto 43-2009 donde dice que se instituye el día de rendición de cuentas de las municipalidades, en cabildo abierto donde se da a conocer, discutir y tomar acuerdos anualmente sobre los resultados del programa de transparencia municipal y promover las medidas que consoliden la transparencia de los actos de los autoridades y servidores de las municipalidades y se menciona que el día de la presentación de la rendición de cuentas se celebrará (si permuendo) durante la segunda semana o quincena del mes de enero de cada año y se presentará el presupuesto que todo en el año anterior y el presupuesto proyectado para el nuevo año según artículo 59-D de la ley de municipalidades también les da la bienvenida a los presentes y les explica como está conformada la rendición de cuentas que son por ingresos y egresos. Es menciona el señor alcalde que como ciudadanos no tenemos la cultura de pagar nuestros impuestos esto lo hago saber para que la vez se tramite, como se conforma la rendición de cuentas explica por actividades por programas y monto, tramos, administración tributaria, administración central y total por programas con su respectivo montos. por actividades centrales donde representa todos los gastos realizados en planillas del personal de la municipalidad en sueldos y salarios incluyendo dietas, la liquidación del presupuesto de egresos que contiene el total de egresos corrientes y de capital desde el presupuesto inicial hasta determinar el total de egresos pendientes de cobro durante el periodo final, va también en unidades de apoyo que representa todos los gastos realizados en planillas de sueldos del personal operativo de la municipalidad, también tenemos apoyo a la mujer donde se desarrollan las actividades por programas y monto

asistencia social a la niñez, adolescencia y juventud	136,100.00
servicio motor público educación	1,431,622.73
servicio al sector salud	1,275,396.47
agua y saneamiento	297,356.00
electricidad	284,065.00





Revisión de familias en situación de pobreza extremas 17
y total del programa 5,168,802.50

Fortalecimiento social y comunitario donde apoya todo los gastos realizados en relación a los subsidios y ayudas a los sectores mas vulnerables del municipio ya sea de fondos propios o de transferencia por parte del Gobierno central.

actividades por programa y monto

001 susción de justicia municipal	151,744.50
002 unidad municipal ambiental	157,046.56
total del programa	308,791.06

También se apoyan a las actividades por programa y monto

01 deportes	678,728.05
02 cultura	725,350.98
03 participación ciudadana	670,645.71
04 seguridad ciudadana	1,646,604.85
total de programas	3,741,378.59

Fortalecimiento cultural y convivencia social

apoyando todo los gastos realizados en relación a pagos de limpieza y vigilancia de los centros de actividades ya sea de fondos propios o de transferencia por parte del Gobierno central.

Fortalecimiento al desarrollo administrativo y economico

apoyando todo los gastos realizados en relación ayuda a los agricultores fortalecimiento al sector turismo ya sea de fondos propios o de transferencias por parte del Gobierno central

Las actividades por programa y monto

- 01 turismo
- 02 fortalecimiento administrativo y catástrofas
- 03 fomento de la micro pequeña y mediana empresa.

con su respectivo monto.

Infraestructura municipal

apoyando todo los gastos relacionados o relacionados en relación a construcciones y mejoras del municipio ya sea con recursos y complementos de oficinas por fondos del Gobierno y contrapartes de la municipalidad



una frase al final que dice el respeto al derecho ajeno es la paz, ya sea entre las naciones como en los individuos. en el señor alcalde le menciono que para este próximo año para poder cubrir estos impuestos vienen medidas drásticas y en el sentido de mejorar esta recaudación de impuestos la municipalidad en el año 2003 obtuvo una reconducción de impuestos y los demandas son grandes emergencias, ambulancia y en todos los ayuda que hemos realizado, educación, no solo apoyamos en el área de transporte, sino que se apoyan en otras actividades, apoyamos en salud escolar y muchas cosas más como buses, y el apoyo en salud igual, en aquel momento cuando se anuvieron los bombos que se caen árboles y dañan los techos también se han cambiado lamparas en parte del municipio vivienda y familias hemos ayudado y es una labor social y con la ambulancia tenemos un medio de transporte para ayudar a la ciudadanía sector de salud hemos andado quitando con medicamento vamos a tener como es la restauración de centro de salud por medio de CEPUSO y esto es importante estos casillos abiertos para que la ciudadanía se de cuenta tenemos atención a la mujer reparación de viviendas techos, pisos, pilas. también en camino productivos se logaron hacer cajas puentes. y en caminos productivos que fueron fondos del gobierno 19,957,176.01 transferencia de caminos productivos queremos ampliar las buenas calles de las entradas con empedrados que se ven muy bien se logaron los cajas puentes anaqueles Jurquillo y aduante, y esto es lo del año 2003 y para el año 2004 vienen cosas mejores.

- 3) El señor Hil Antonio Ortega como representante del grupo comunero felicita al señor alcalde por la presentación ha sido un cien por ciento y que sea la cifra exacta de todo lo que se a dado
- 4) el señor alcalde le da las gracias al señor Hil Antonio Ortega por el comentario y tenemos un +SC que es un sector regulador son los que dan los resultados si estamos bien o mal.
- 5) El señor Francisco Aquilón se refiere a que se permitió un presupuesto



del año 2023 y pregunta si ya se está trabajando con el presupuesto del año 2024 porque ve los aumentos que los que pagamos en impuestos el acepta que este bien una empresa privada es diferente porque aquí se formula un presupuesto se firman los fondos y de donde provienen del gobierno central y de lo que pueden generar los gobiernos locales. y si hay gastos y no hay buenos obras lo que se habla es de gastos porque los gobiernos locales lo que tiene que tener es un capital para tener una cantidad de dinero para trabajo para que se genere bienestar para la población para todos en realidad queremos servir a nuestro pueblo y de eso se trata de usar los recursos que provienen del gobierno central de los impuestos pagados por todos nosotros para que se conviertan en verdaderas obras

6) El señor moises rama presidente del grupo de comuneros de este municipio agradece al señor alcalde por la invitación que se nos hizo o envío a la junta de comuneros con toda responsabilidad nos hicimos presente, con la presencia del ingeniero Francisco Aguilar, Isidoro Ortega, Carlos Andrade y su familia moises rama agradece esta invitación y con toda responsabilidad nos hacemos presente, ayer nos reunimos con los demás miembros y tratamos de hacer una pequeña agenda para venir a tratar asuntos de interés de lo que es el municipio me siento muy complacido de ver a la corporación municipal tan unida hoy y igual así fuera todo el tiempo los cuando se delegan las autoridades son para representar el municipio no para representar un grupo a fin y al fin son los representantes del municipio y hoy nosotros no estamos haciendo presentes acá porque nos aminorar sentir las grandes necesidades que necesitamos y tenemos que solucionar tenemos cinco puntos que es de mucha importancia que son para el bien de la comunidad tenemos detallado cual (fue) de los puntos nuestros va a ser la primera pregunta primera interrogante del señor sil antonio ortega que consiste en pregunta para toda la corporación municipal



Pregunte a la Corporación Municipal aquí estamos pero para venir a confrontar con nadie que sea de bien para nuestro municipio estamos obligados a darles el apoyo y buscarles las mejores salidas y aquí no estamos en contra de nadie. Queremos que se nos aclare porque no sabemos según la pregunta que como se dio dominio pleno lo que es el inmueble de la oficina a un grupo a otro grupo para evitar eso malo entendido que no andan en la calle y espuro que eso no sea cierto.

7) El señor alcalde les contesta lo importante que es un cabildo abierto mucho y aceptar sugerencias y el más indicado para dar las respuestas es el departamento de catastro.

El señor mauro sandres representante de catastro contesta la pregunta del señor Paul Antonio Ortega tengo conocimiento he recibido capacitaciones y uno tiene un puesto para que se haga lo que diga la ley lo primero que les dice es que debemos de pagar los impuestos y hasta ahora no se está haciendo yo me baso en lo que me corresponde el dominio pleno no se le ha traspasado a un grupo de personas como se dice don sil y no se como lo manejan ustedes el señor Tramiño

B) también señalan que no se le da a nadie parte del terreno para viviendas y para nada más piden que se rectifique por parte de la Corporación Municipal desarrollen ese lugar allí donde se corre agua para que la parte vende sus productos y puedan tener sus puestos permanentemente para que puedan vender sus productos los fines de semana otro punto la visión de la Corporación Municipal la protección del bosque y fuente de agua yo les voy a dar los insumos para que podamos trabajar con respecto al desarrollo de nuestro municipio hay bastante movimiento aquí acá anunciando nuestro río y nuestro pueblo nueva armonía en esas redes sociales están demostrando que es un pueblo bello y lindo pero nada estamos haciendo para proteger las fuentes de agua primero respetar el bosque con esos incendios



que estan sucediendo y siguen todavia en mis tiempos
vivamos todos con sus cañidos y su ropadura de dientes
ahora si pagados quieren ir y nosotros anunciando el tiempo
y cuales son los beneficios que da el tiempo sejar la banca
tenemos la fuente de agua el no ceduo sonon vendidos el
bosque de Tuzipi mireu que apredado esta, he mencionado tantas
veces la jente que son de soledad y no me importe si estan aqui
cuanto los he confrontado amarcando tierra, piedra le pidu a los señores
de la policía que nos ayuden porque estas personas llevan los puntos
para otro municipio y por esa separación del tiempo de la tierra
cuando los confronte me dijeron que era libre y yo les dije debe de que
los dueños sonon los de Armenia no de ustedes digamos basta
si queremos este pueblo nos estan destruyendo nuestro propio
patrimonio el no ceduo y mire la gran propaganda que se
hacen al cajón ese es donde esta el patrimonio que tiene
Armenia en posesión, dice que si el día de mañana pudiéramos
en algo productivo para nuestro municipio para nuestra aldea
para el desarrollo economico, social construyan una central
que no va a costar un millon de lempiras siendo el presupuesto
de Armenia de 800,000 mil lempiras al año en un pueblo pobre
empobrecido estos pueblos deben ser unos de los mejores pueblos
aqui pasan vehiculos para Tuzupet soledad con ayudas y para
Armenia nada, para eso es la central para generar energia electrica
por hidro energia para generar energia y venderle a Tuzupet, soledad
venderle a todos esos jentes y tener la mejor energia barata eficiente
y llegar ese cajón hasta el no ceduo el agua que se esta perdendo millones
y millones de metros cubicos cada 24 horas si van para beneficiar Tuzupet
Choluteca, y estaríamos ayudando a todas las aldeas y caseríos del
municipio con el proyecto de agua que tanto los necesitan
mas sierra estan solicitando la conservación de la zona del
patrimonio y alrededores para beneficio de la comunidad el
segundo lugar estan pidiendo una explicación de la cor
poración municipal sobre la protección del bosque y fuentes
de agua.



Señora Benjamín Ardino según interrogantes referente al bosque en cuestión del gorgojo se dieron muchas irregularidades y actualmente se ha detectado un porcentaje de madera hay personas que conviven del bosque hay una indefinición tomando posiciones que se quieren y no apoyar y para poder conseguir nosotros un cambio de mentalidad hay que reforzarse con la ley ya con la quite madera es difícil hacerla cambiar mi ley es darle orientación ambiental a los niños y esto vendría a dar frutos durante 10 años y esto no se puede por sí solo con la fuerza de la ley para litigar esto tenemos que formar comités ambientales para hacerle este año y delegar las responsabilidades a los comuneros respecto a lo que es el medio ambiente referente a las aguas negras hay gente que no tienen bien las tuberías y la otra cuestión y no estábamos manejando es decir los salidos se maneja un programa con el ICF con la contra parte de la alcaldía volviendo a lo del bosque queremos que la corporación municipal lo tome a sí en cuanto al combate y prevención de los incendios y para eso se cuenta de la corporación para realizar algunas obras que tienen que ver con el llamado de atención a las personas que están tratando mal al medio ambiente porque a veces la maldita política se mete de por medio y no quiero ofender a nadie porque ese cargo político no tiene que ver nada con el medio ambiente el bosque queremos generar agua limpia y llevar a cabo con las comunidades a través de los patrones una idea de cómo puede convertirse la quite en cuanto a los municipios se deben de cuidar más y cuenta el cuidado del bosque en la zona de amortiguación las cuales son las principales zonas que debemos de cuidar aparte del ICF la alcaldía no ha recibido es muy poco o nada de respuesta hemos solicitado herramientas apoyo técnico

10) Otra interrogante por parte del señor Moisés Sierra que se entregan salarios y esas personas a la vuelta los están pendientes hay personas que yo conozco que le han entregado los salarios si los tienen porque los salarios se han convertido en negocios esos salarios que solicitan para viviendas eso sí de parte del señor alcalde y



membros de la corporación municipal yo sé que hay
incomunidad de estados por los reclamos que hay
que no es de américa y viene a solicitar un solar américa
es privado y no es de la corporación municipal la corporación
municipal somos nosotros los dueños de américa la corporación
municipal es una institución que se formó para controlar la
administración de los pueblos pero américa en oposición porque
es el único lugar que es privado que hay en Honduras hay
alcaldes que no todos no han sido honestos con los cosas que no
les corresponden yo como defensor del pueblo por eso digo que
digo las cosas de frente pero no podemos seguir permitiendo que
que hay una prohibición de estados de no entregar nos salarios
y no permitir que los vendan no se puede permitir lo dicen a
señor alcalde que se mantenga que nosotros los apoyamos
otra inquietud que tenemos donde hay un problema social único
que es de solucionar a corto plazo no tenemos cementerio
en nueva américa tenemos que procurar terreno donde va hacer
su última morada ya tenemos que buscar la manera de
comprar y a como sea vender es necesario estado como alcalde
y su corporación venden a los vecinos para ver si venden ya
no hay y esto es un problema social que hay que solucionar
no venimos a confrontar los puntos que hemos venido a tratar
lo hacemos con todo cuidado solo en el beneficio del pueblo. Todos
los decentes aldeas y caseríos tuvieron ese beneficio pero hay cosas
que son injustas. hay quites en sus aldeas que no pueden hacer
sus caseríos porque no tienen y nosotros que tenemos la oportunidad
de vender el pueblo los venden y toman el punto del cementerio que es una
gestión tan urgente que lo necesitamos y estados tienen la potestad

- 11) El señor alcalde municipal contesta la interrogante al señor
moisés sierra que no se les están entregando solares a nadie
y se puso esa cláusula que no debe ser transmisible, ni vendible
a nadie, lo del cementerio lo hemos dialogado desde el año
pasado hemos pedido opciones de que mejorar debido al error de
terreno, hemos hablado con algunos dueños pero para eso hay que



requer un procedimiento mandales los requiridos que este
legitimamente encauto y lastimosamente vender muy caro y el punto
puesto en Armenia es limitado pero seguimos cuestionar de
la corporación está comprometido se pu punto lo que es el
cementerio es una gestión que ya la tenemos y nos a tocar
vivir porque no hay un control en los lotes del cementerio se
entregan lotes que ya hoy dueño

12) El señor Carlos Andrade pide que como una hora con los niños
rentes porque andan mucho en la calle y la otra pregunta es
preocupados casi la mayor parte que caminamos en la calle con los
niños con los adultos que aminor se miramos como una pequeña ciudad
mucha moto, mucho carro y más que esta calle principal fuera de
competencia, gobierno sin carro, menores de edad manejando tener una
respuesta

13) El señor alcalde le contesta al señor Carlos Andrade según su solicitud
respuesta a la moto la policía ya tiene conocimiento de las depen-
dencias que vienen a partir de febrero espera el comunicado esperando
que vengán las señalizaciones del municipio en esa parte hay que
tener un poco de paciencia y también bien lo que son los temidos
en la pregunta del remolente lo va a dar el que el se peticion

14) El señorquez de policía pastor Heyman dice que el problema de los
remolentes no tenemos un lugar donde tenerlos los animales que
primer lugar siempre se mandan ordenanzas y por la maldita política
la parte se aters lentamente son niños ya se tenido problemas
con la gente y no han querido hacer caso, le pido a la corporación
si ellos están de acuerdo que esos animales los tenemos al sitio
por mucho perfume, porque aquí vienen animales hasta de lado
del montegrande, son asustado y es bien difícil poder controlar
si ustedes autorizan yo con todo gusto se tiene al sitio el señor
Wil pedilla regidor primero dice que hay que ver que hay una ley
de protección al animal aquí hay que llamar al dueño del animal
el señor alcalde dice que don Francisco Aguilar nos ha prestado el lugar
para meter los animales y si hicimos una medida de 100 y se cobren
por multa 100 cien pesos se les a dado a conocer a la gente,



15) La señora mayor Aguilón como presidente del comité del centro de salud estamos haciendo actividades para aportar a esta institución cubriendo algunas necesidades, conseguimos una banqueta la donó la hija del Sr. Herman Aguilón mi hijo colaborando con esta institución que ha estado en serafin por mucho tiempo y que si necesitamos el apoyo de unos muchos muchas veces pues que amamos mucho a todos los que todo es palabra el Sr. de salud cauce de un medico permanente lastimosamente la persona que estaba se llevo la plaza hay un pr que queremos los de alumnos es el Sr. Isidro Noble con el señor alcalde y a escuchado y tenemos el apoyo de continuar y que esa plaza venga y aprovechando la coyuntura de los que están en el gobierno deben de traerlo y si necesita urgentemente un medico y para la sustitución pidieron la firma de una persona que tenga coyuntura política y solo están las enfermeras y hasta encaus de medicamentos hay estamos integrado en una directiva no porque este de salud sino porque queremos trabajar y ojala en el nombre de Dios se de la reparación del centro de salud intentamos comprar algunas cosas para suministrar a los pacientes pero no los animamos por la condición que se encuentra el centro de salud por lo que se necesita una buena reparación pues la directiva está dispuesta a trabajar queremos traerlo con la ayuda de Dios y personas que estamos allí estamos celebrando momentáneamente económicamente estamos para servir al pueblo para lo que lo necesitan estamos a la orden y con el deseo de aportar con lo poco que tenemos que Dios nos ayude.

16) Frente la enfermera auxiliar Dalia Zuniga también en representación del centro de salud y manifestado y pedimos al medico para conseguirlo hace dos años mandaron un medico lastimosamente con plaza y no los dimos cuenta cuando se llevo la plaza el pidió el traslado en de Talanga a nosotros nos están mandando el medico social nosotros necesitamos medico permanente porque la universidad manda medico social por 6 meses y no le interesa la comunidad no le interesa el paciente solo le interesa hacer su servicio social y agradecer se pide la enfermera Dalia Zuniga



al señor alcalde y su grupo de regidores tener un médico permanente el que teníamos era muy bueno pero lamentablemente nos fue nosotros como enfermeros estamos haciendo el papel de médicos, ellos los que están esperando que haya una estructura en salud y toda la población necesita un médico. Los enfermeros viven hasta fuera del horario de ellos en sus cosas atendiendo pacientes.

- 17) La señora regidora tuvo fe esperanza a lo que menciona que bueno que hayan venido a sido importante mucho y por eso es importante los cabildos abiertos porque allí es donde se escuchó al pueblo y voy aprovechar aquí para felicitar a los enfermeros del centro públicamente donde les tengo una gran confianza y siempre me han atendido muy bien y si hablamos que hacen cosas buenas ellas realmente las hacen porque yo las he visto van a los aldeas a tomar presión a la gente a dar los medicamentos y eso es importante y creo que aman al pueblo es demostrando que se puede haciendo las cosas hablamos del bosque y somos los primeros en irarlo y no lo cuidamos y hay personas que están en bator arboles y decimos que hay que cuidar el bosque digamos y a gamelo protejamos el bosque porque es vida piensan que le hacen un mal al alcalde cuando incendian el bosque o a nosotros como corporación el mal se lo hacen al pueblo tratemos de cuidar el bosque nosotros mismos quien es como es que pasan las cosas así se protege el bosque cuando nosotros miramos y digamos no tengamos miedo la comunidad de aduraité cauce de agua realmente no se como les pedimos ayudas tenemos que hacer algo más por ellos el agua que llevan a la escuela la tienen que llevar ellos la comunidad no cree que la cosa estaba tan dura allí nosotros como corporación no solo el alcalde tenemos que estar a uniente de todo al frente de lo que nuestro pueblo necesita y solo vamos a venir a las reuniones y nos vamos no vamos estar haciendo nada solo estamos debiendo una dieta me quite que trabajé quite de armonía porque armonía tiene quite intelectual quite profesional de verdad y por amor al



que esto hacen las cosas mejor ojala que el ex secretario se
 pudiera venir así como todos los profesores que han
 armados tiene gente profesional y armados se lo merecen si los
 unáramos todos y dijimos el gobierno un poquito hacíamos
 vastantes cosas agradecidos por estar aquí y es una pena
 que las cosas se hagan bien a mí no me molesta si nos
 hacen un reclamo porque nos están escuchando hacer las
 cosas mejor porque somos humanos y nos equivocamos cometo
 errores y el que no se equivoca no es humano pero lo importante
 no es la crítica es la persona que haga las cosas mejores aunque
 se levante.

18) El señor Regidor primero Wilfredo Antonio Padilla Aquilón lo da las gracias
 a todos por estar en este cabildo abierto a todas la gente del caso y de las
 aldeas sobre lo que dijo mi compañera filu que nosotros solo venimos
 por las dietas al menos yo no yo me muero no solo estoy devengando
 ese dinero y les voy a decir en diciembre si nos pago a mí me dieron
 37,000 mil lempiras de dieta si los di en una tamaleada el 23 de
 diciembre yo no vengo aquí por la dieta vengo hacer algo por el pueblo
 eso es lo que a mí me toca con respeto al bosque al señor Benjamín
 Andino si le a dicho y hemos dejado en punto de orden que tiene
 que contentarlos a la junta para que no haya guerra de bosque
 con la creación de un comite ambiental ya se lo hemos dicho a
 Benjamín y no ha hecho absolutamente nada le dijimos que
 tenía que ir a las comunidades y que los llamara a una reunión
 que no quede en palabras, darle las gracias a la participación que
 tuvo el señor Carlos Andino, don moises sierra y Francisco Aquilón
 preguntas muy buenas con respeto al cementerio ya días nosotros
 estamos cuestionando eso, lo que para que se aprovechan desde
 alcaldía sobre los niños expósito y nosotros con nosotros cuanto
 cuesta un terreno porque tenemos propiedades y sabemos cuanto cuesta
 una propiedad gracias a todos y bendiciones

19) El señor Regidor segundo Marlin Luis Borahona López en uso de la
 palabra agradece a todas las personas por estar en este cabildo abierto
 que nos han acompañado muy buenas todas las opiniones

que se han hecho y eso nos va ha servir muchas cosas que nos
 nos faltado como corporación municipal lo que hizo el grupo
 de comuneros en todas las intervenciones, reciente y los
 otros cuestiones de Dr del centro de salud nosotros como
 corporación tenemos que hacer lo posible que venga un
 medico permanente no es posible que venga el medico de
 servicio social deo vienen a cumplir un requisito para tener un
 titulo muy buenas las enfermeras han andado gestionando en lo
 que pueden hay cosas que no lo entienden como corporación tenemos
 el deber de apoyar esto lo hablamos a nivel de diputados y estas cuestiones
 estomajuntos anuentes con el alcalde para apoyar estas situaciones lo
 que dijo el ingeniero Aquilón respecto a los cojones ailes decir estas
 cosas era la muerte decir esas cosas que se hizo hacer una represa
 todo mundo caído encima y lo que se dice el agua se fuga y no
 se aprovecha para nada y hay que esperar un futuro para eso.

20) La señora legisladora Cuatrecasas Buena alivio cruzarvalo les da las gracias
 por haber asistido al cabildo abierto les digo lo que es el medio
 ambiente es una necesidad grande en aminorio el medio ambiente
 yo siempre me preocupó yo veo que Carl no estamos haciendo
 nada lo que es el medio ambiente soy de las personas que
 hago viveros en mi casa de cualquier semilla con las botellas
 de tres litros de coca coca esos son mis balsas de vivero yo los
 siembro y en cualquier parte siembro un arbolito de moro y digo
 algún día va a crecer este arbolito porque yo fui quien los sembré
 yo les invito a que nos organicemos para trabajar unidos
 hay que organizarse en las aldeas en los barrios las miqnes
 organizados se trabaja mejor, compininos organizados se trabaja
 mejor si hablamos de educar a la jente dijo que ya con
 nosotros no se puede hacer nada porque ya estamos por allá
 pero si les digo a ustedes enseñarles a los niños me acuerdo
 con el profesor manulino siempre ha sido incapie en el
 colegio en cuanto al medio ambiente y la basura hubo un
 tiempo que los niños no tiraban la basura en ningún
 lugar y ahora todo mundo tira la basura en cualquier



lugar no es que nosotros la llevamos a la cuenta
 el aire se la lleva y cae a las cunetas varios veces me mandaron
 a limpiar las cunetas de donde javier hasta donde mueren
 los dios pago moscos y bien limpia porque están llenas de
 basura y se tione el agua y allí van los ganados los envío a
 educar a los niños es muy fácil en las casas ya me voy que
 espero que el profesor les enseñe hay que enseñarles nosotros
 en cuanto la basura y cuidar el medio ambiente y otra cosa
 aquí en Nueva Armenia el problema es el agua tenemos
 bastante suficiente agua, el agua la tratamos muy mal
 notamos, la desperdiciamos el agua dejamos los llaves abiertas
 y eso un día nos los vamos a heredar a nosotros venimos agua
 hundenos agua y bosque sano para que cambie nuestra salud viene
 más mejor, y cambia la salud de la fuente y muchas gracias por
 haber venido

21) Finalmente palabras de despedida del señor alcalde municipal
 y agradecido por la paciencia y bendiciones para todo el pueblo de
 Nueva Armenia
 y finalmente la comunidad de aduanas le solicita el proyecto
 de agua que es de mucha necesidad ya que son mujeres y
 madres de familia que tenemos niños en la escuela ya el
 río se nos secó no contamos con agua y no lo queremos ser de
 aquí sin una especie preguntan cual es el aporte que nos van
 a dar el alcalde nos dice que tengan paciencia nosotros dependemos
 del gobierno y nos transfieren trimestralmente y no tengo dinero
 ahora para darle los ray a poner la máquina para purificar
 el agua, somos madres de familia y tenemos problemas.

22) sin más de que tratar se cerró la sesión a las 12:40 del
 medio día.

Eduard Kemay
 Eduard Kemay
 alcalde municipal





12 Feb
Agilios Teresa Flores
Vice alcaldes municipal

~~W A S~~

Wulfrido Antonio Dabilla Aguilos
Regidor Primero



M Luis B
Martin Luis Borahone
Regidor Segundo



20)

San Felipe Aguilos
Española along Flores
Regidora tercera



Betha Alicia Borahone
Betha Alicia Borahone
Regidora cuarta



Aguilos Borahone
Aguilos Borahone
Secretaria municipal

